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鈴友会滋賀県支部  前支部長 伊藤 裕美  

 

  去る、３月 26 日念願の滋賀県支部交流会を本部より山田先生・福永先生・鎌

田会長に出席していただき開催しました。 

各年代から９人の会員が集まり、和やかな交流会となりました。 

 滋賀から国鉄草津線・関西線を乗り継ぎ、加佐登駅で下車して徒歩で庄野キャ

ンパスまで約２時間かけて通学した想い出を共有しました。また、卒業後は各自

が取得した資格を仕事に生かし、活動したことなどを懐かしく語り合いました。 

なかでも偶然、鈴鹿大学・短期大学の同窓生であることがわかり、助け合い仕

事を進めた話を紹介していただき、鈴友会の縁を感じました。 

  1974 年（昭和 54 年）に滋賀県支部が発足し、48 年余りが過ぎました。今回

集まった者が同級生などに声をかけて次回の交流会を開催できるよう尽力しよ

うと話し合いました。 

 今回、平成 29 年度・平成 30 年度卒業の安田さん、原さんに滋賀県支部のバト

ンをつなげることができ、嬉しく思います。      

皆様いろいろご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

滋賀県支部新役員の紹介および交流会報告 



 

鈴友会滋賀県支部 新支部長 原 浩子 

 

                  この度、鈴友会滋賀県支部支部長に就任いたしました。 

微力ではありますが、精一杯努めたいと思います。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

令和５年３月 26 日（日）10 時 30 分から、甲賀市まちづくり活動センター

「まるーむ」で鈴友会滋賀県支部交流会が行われました。出席者は滋賀県支部会

員９名、大学からは鈴友会本部鎌田美千代会長、山田芳子先生、福永峰子先生に

ご参加いただきました。 

今回の交流会は、滋賀県支部新役員就任の報告を兼ねて開催いたしました。鎌

田会長からは鈴友会や滋賀県支部の状況を、山田先生と福永先生には短期大学

部の歩みや最近の大学の様子などをお聞きしました。続いて、会員の自己紹介が

行われ、順番に近況や卒業後の仕事など、一人ひとり自由にお話いただきました。 

平成 26 年から務めてこられた伊藤裕美支部長、植村靖子副支部長に代わり、

新支部長に原浩子、副支部長に安田睦美さんが就任しました。伊藤さん、植村さ

ん長い間ありがとうございました。 

 久しぶりの交流会となり、会員の年代や学んだ専攻も様々ですが、いろいろな

話を聞くことができ、有意義な交流会になりました 
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⚫ 今日はありがとうございました。 

長い勤務も終了しホットした時に、 

この会を開いて頂いてとてもなつかしい気がします。 

またの開催を心待ちにしています。 （昭和 44 年度 食物栄養卒業） 

 

⚫ 今日はありがとうございました。満足な自己紹介もできず、はずかしいと思ってい

ます。短大卒業後も同級生とのお付き合いに恵まれ、仕事に家庭に短大で学んだこ

とが活かせて嬉しいです。今後も支部の活動を続けていただきますように。                  

（昭和 44 年度 食物栄養卒業） 

 

⚫ 何年か振りに滋賀県で支部会を開催でき、ありがたかったです。本部の皆様、

先生方お世話になりました。ありがとうございました。 

（昭和 47 年度 食物栄養卒業） 

                           

⚫ 本日、たくさんの方に集まっていただきました。それぞれが鈴鹿の学びを生かし、

活躍されている様子がわかり良かったです。        （昭和 52 年度 養護教諭卒業) 

 

⚫ いろいろな方の今の生活など聞かせてもらい良かったです。滋賀の支部長さん大

変ですが２年に一度交流会をしてほしいと思います。 （昭和 53 年度 食物栄養卒業） 

 

⚫ 皆様のご立派なご活躍を聞いて、私も身が引き締まる思いを持ちました。久しぶり

に山田先生、福永先生にお会いできて良かったです。 

（昭和 62 年度 食物栄養卒業） 

⚫ 今回のような機会をもうけていただきありがとうございます。参加者の皆様の貴重

なご意見を聞かせてもらいよかったです。今後とも出来るだけ参加させてもらえれ

ばと思います。                  （平成６年度 商経学科卒業） 

 

⚫ たくさんの同窓生の方と親しくお話させていただけ、学校の歴史や活動などを知る

機会となり、良かったです。皆様の活躍を聞いて、元気がもらえました。楽しい時

間をありがとうございました。開催にあたり色々とお世話になり、ありがとうござ

いました。                  （平成 29 年度 食物栄養学卒業） 

 

⚫ 現在の大学の様子がわかり、懐かしい気持ちになりました。 

（平成 30 年度 食物栄養学卒業）     

参加者の声（交流会の感想、近況など） 


